

## Acta de la reunión ordinaria de la Comisión de Calidad del Máster en Investigación en Ingeniería Industrial

**28 de noviembre 2022**

Asistentes:

Corcuera Miró Quesada, Pedro	Presidente
Viguri Fuente, Javier Rufino	Coordinador Académico, de Relaciones Internacionales y de Prácticas Externas
Sancibrián Herrera, Ramón	Profesor
Fernández Diego, Inmaculada	Profesor
Ruiz González, Noelia	Técnico en Organización y Calidad

Excusan asistencia :

Cicero Muñoz, Elba	PAS
--------------------	-----

**Orden del día:**

1. Análisis de los resultados de los procedimientos del SGIC 2021-2022
2. Propuestas de mejora
3. Aprobación del Informe Final del SGIC del MIII curso 2021-2022
4. Ruegos y preguntas.

Reunida la Comisión de Calidad del Máster en Investigación en Ingeniería Industrial, en sesión ordinaria, por videoconferencia, a las 12.00h del 28 de noviembre de 2022, asegurando por medios electrónicos y audiovisuales, la identidad de los miembros o personas que asisten, el contenido de sus manifestaciones, el momento en que éstas se producen, así como la interactividad e intercomunicación entre ellos en tiempo real, se tomaron las siguientes decisiones:

**Desarrollo de la sesión y acuerdos adoptados:**

1. Análisis de los resultados de los procedimientos del SGIC 2021-2022

El informe ha sido revisado y actualizado con las aportaciones recibidas antes de la reunión, pero durante la reunión se reciben algunas aportaciones que se incluyen en el informe. Se comentan brevemente, ya que todos los asistentes han tenido acceso a su contenido. Los siguientes temas han sido objeto de especial atención por parte de la Comisión:

- Alta tasa de cobertura de este curso.
- Buenos indicadores en la titulación, con tasa de éxito y eficiencia del 100% y superiores al 90% en la tasa de rendimiento y evaluación.

- Tasa de abandono del 25%, que ha sido analizada y corresponde a un estudiantes que comienza a trabajar y no puede compatibilizarlo.
- Se analiza el perfil de profesorado, en la categoría de “otros” que existen dos personas que no se saben a quienes corresponde. Se propone analizar a quienes corresponden
- Excelentes resultados en las encuestas de opinión de los estudiantes. En este punto se indica que los estudiantes Erasmus y de Doctorado no pueden cumplimentar las encuestas.
- Alta participación de los estudiantes en Prácticas externas extracurriculares
- Datos de inserción laboral son positivos, si bien no muy representativos.

## 2. Propuestas de mejora

Una vez analizados los resultados de los distintos procedimientos, se proponen las siguientes acciones de mejora de cara al siguiente curso (incluidas en el apartado 13 del Informe SGIC de la titulación para el curso 2022-23, que figura como ANEXO I al acta):

- Solicitar el cierre de actas en la convocatoria extraordinaria de cada cuatrimestre para poder analizar los resultados académicos en cada cuatrimestre.
- Minimizar la heterogeneidad del grupo, conociendo de antemano el certificado académico de los estudiantes extranjeros para conocer el nivel de partida de estos estudiantes.
- Identificar las personas que incluyen el colectivo de “asociados” y “otros” en el perfil del profesorado del Máster
- Se tratará de hacer acciones de difusión del máster entre todos aquellos que superen el TFG en diciembre, para aumentar la matrícula de nuevo ingreso en la siguiente convocatoria de febrero.
- Hacer un seguimiento de todos los alumnos de nuevo ingreso, con la finalidad de conocer las causas de abandono.
- Continuar enviando, tanto desde la Comisión de Calidad como por el Responsable académico, email recordatorios de la necesidad de la cumplimentación por parte del profesorado que imparte en el Máster de la encuesta del procedimiento P3-2.
- Solicitar al Área de Calidad la inclusión de los estudiantes Erasmus, estudiantes de Doctorado y otros estudiantes que se matriculan de las asignaturas como complementos formativos en el procedimiento P3-1 Encuestas de opinión de estudiantes.
- Explorar posibilidades de cambio del horario de docencia del Máster.
- Reunión con estudiantes al final de curso, para conocer el desarrollo del curso académico.
- Actualización y mejora de la información en la web del título

## 3 Aprobación del Informe Final del SGIC del MIII curso 2021-2022

Se acuerda aprobar el Informe Final SGIC del Máster en Investigación en Ingeniería Industrial, tras una pequeña modificación de la redacción del apartado de prácticas externas.



#### 4 Ruegos y preguntas.

Se propone a Victoria Muñoz Ruiz como representante de estudiantes en la Comisión de Calidad y se remitirá esta propuesta para su modificación en próxima Junta de Escuela.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión de la Comisión de Calidad del Máster en Ingeniería Industrial a las 14.00, del día veintiocho de noviembre de dos mil veintidós.

Vº Bº

Presidente de la Comisión de Calidad

Secretaria de la Comisión de Calidad

Pedro Corcuera Miró Quesada

Noelia Ruiz González